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敬啟者： 
 

有關：對東涌醫療的建議 
 

我們是一群居於東涌的長者，成立目的是關注大嶼山的社區及長者的福利問題。

今次致函的原因，是反映現今區內的醫療問題及提出一些建議。 
 

大嶼山作為香港其中一個重點發展的地區，無論於東涌居住、工作或旅遊的人數

均不斷上升，醫療需求因而不斷上升，所以我們均十分期望東涌醫院能儘快落成。然

而我們知道東涌醫院需要到二零一零至一一年方能提供服務時，便覺得有點遙不可

及、部份更恐怕自己會不能受惠。我們當然知道興建醫院涉及多個專業範疇，不是一

朝一夕之事，但在這漫漫五至六年的時間內，我們亦希望政府能改善現存的服務。 
 

環顧大嶼山區，我們發現梅窩及大澳亦有二十四小時的急症室及候診服務，為甚

麼人口較多的東涌郤沒有呢？現在大嶼山居民或工作人士如有任何緊急醫療需要，都

要用較長時間方能送到瑪嘉烈醫院。不少危疾病症如心臟病、哮喘病和交通意外等，

都會因上述情況而導致延醫的情況。所以在北大嶼山醫院未投入服務之前，我們應儘

快得到二十四小時的門診服務。 
 

我們十分希望 閣下及各委員能關注大嶼山的醫療問題，並作出積極的跟進。謝

謝 閣下的關注。 
 
  此致 
立法會衛生事務委員會 
主席李國麟議員 
 

東涌長者關注組 
二零零七年七月十六日 
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